

# Universidades gallegas se alían para impartir estudios en Salud - El Economista - 21/10/2015

## Universidades gallegas se alían para impartir estudios en Salud

**Ecoaula** MADRID.

Las universidades de Santiago, A Coruña y Vigo han firmado un acuerdo para colaborar en la docencia del grado en Medicina, que se imparte oficialmente en la Universidad de Santiago, quien será la que planifique y coordine la docencia de todos los estudiantes de este grado.

Este pacto entre las tres instituciones significa optimizar los recursos de los que dispone el servicio de Salud regional y las propias universidades.

Según el presidente de la Xunta, Alberto Nuñez Feijóo, “el acuerdo refuerza las sinergias entre el sistema sanitario público y el sistema educativo público para dar cumplimiento a un objetivo que prevalece por encima de cualquier otro: fortalecer la educación pública gallega y fortalecer la sanidad pública gallega”.

Los tres rectores han ensalzado el carácter de cooperación y colaboración del acuerdo, que además, descentraliza la docencia clínica del grado de Medicina.